

Intelligenz = Blatt

der

Churfürstlich = Sächsisch = Voigtländischen
Kreis = Stadt Plauen.

Dreizehnter Jahrgang.

Viertes Vierteljahr.

No. 51. Freitags, den 18. December 1801.

Deutschland.

Die Gesandten, welche das Entschädigungssystem zu Regensburg aufs Neue bringen sollen, sind nun bekannt und sämtlich allgemein berühmte Staatsmänner. Der Erbprinz von Oranien ist von London in seinen Teutschen Erbstaaten angekommen. Er sieht sie jetzt zum ersten Mal.

Frankreich.

Am 1. Dec. sind der Engl. und Franz. Friedensbotschafter nach Amiens abgereiset; einige hoffen, daß sie ihre Arbeit bald vollenden würden; andere fürchten, daß es sich ziemlich in die Länge verziehen möchte, ehe alles in Ordnung komme. Die Expedition nach St. Domingo geht noch vor sich; allein auch England wird eine ansehnliche Flotte, die sich in Irland versammelt, dahin schicken, um jene Franz. Macht beobachten zu können.

Helvetien.

Der erste Landammann Keding ist schleunigst nach Paris abgereist. Der erste Consul schätzt ihn zwar nach Verdienst; allein als beständiger Gegner der Revolution und Freund der alten Verfassung dürfte er doch wohl keine gar zu gute Aufnahme finden.

Parresien.

Brodlose Künste.

Unter diese allgemeine Rubrik pflegt man gewöhnlich alle diejenigen zu setzen, welche durch körperliche Fertigkeiten und allerhand Kunststücke das Publikum zu belustigen suchen. Herr Witt nennt sie Landstreicher, Taugenichtse, Volksverderber, und ohne mich auf eine Untersuchung einzulassen, in wie weit er damit Recht habe, will ich nur dieß bemerken, daß es mit dem vermeinten Brodlosen